
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0685/2022

Teoloyucan, Estado de México, 6 de julio de 2022

**RECUPERAN POLICÍAS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD,
TRACTOCAMIÓN Y CAJA SECA REPORTADOS COMO ROBADOS HORAS
ANTES**

- *La SSC de la Ciudad de México, participó en el rastreo de la unidad, en la zona metropolitana.*
- *La unidad fue localizada por policías estatales en aparente situación de abandono.*

En atención a una llamada al número nacional de emergencias 9-1-1, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) recuperaron un tractocamión con caja seca, reportados como robados, horas antes; en la acción, intervino la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México (CDMX), para dar seguimiento a la unidad en la zona metropolitana.

Personal de la SS del Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5), recibió el reporte del probable hurto con violencia del automotor de la marca Freightliner, color blanco, y un contenedor, marca Utility; el ilícito ocurrió en la calle 23, esquina con avenida Valle de las Zapatas, en la colonia Campestre Guadalupeana, en el municipio de Nezahualcóyotl.

Con la infraestructura de cámaras de videovigilancia, operadores del C5 localizaron la unidad motriz cuando circulaba sobre la avenida Carlos Hank González, con dirección a la capital del país, por lo que para no perderla de vista, de forma

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

inmediata establecieron contacto con el Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano de la SSC, para ampliar el seguimiento del objetivo.

Enseguida, la SSC informó el reingreso del vehículo de carga a la entidad mexiquense, por avenida Acueducto Tenayuca; en ese momento, operadores del C5 Estado de México implementaron un cerco virtual y dieron seguimiento en tiempo real a la ruta establecida por el automotor; a la vez, avisaron a efectivos estatales en campo.

Policías de la Dirección General de Combate al Robo de Vehículo y Transporte (DGCRVyT) iniciaron el operativo de búsqueda; tras la movilización, detectaron un camión de carga similar al reportado, sobre la avenida de la Luz, en la colonia San Sebastián, en el municipio de Teoloyucan. Tras efectuar una revisión protocolaria, los oficiales de la SS confirmaron que era el de la alerta y permanecía en estado de abandono.

Ante el hallazgo, con ayuda de una grúa los elementos de la SS trasladaron el vehículo ante la Agencia del Ministerio Público correspondiente, para continuar las investigaciones y dar con el paradero de los probables involucrados.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en Twitter @SS_Edomex.